

BOLETÍN DE PRENSA No. 213 ->>

A partir de este año se ofrecerá este posgrado después de un amplio estudio entre egresados, empresas y sector público para evaluar su pertinencia.

A partir de Agosto de 2012 se impartirá en la UAA la Maestría en Impuestos, la cual pretende cubrir una necesidad importante en materia de especialización para el manejo, estudio y estructuración tributaria, así lo comentaron los coordinadores de este posgrado Virginia Guzmán Díaz de León y Javier Romero Reyes, explicaron que este posgrado pretende ofrecer una visión global a sus egresados en los aspectos impositivos de otros países y que sea mucho más amplio su campo de trabajo.

Los coordinadores sostuvieron que antes de lanzar esta oferta de posgrado se realizó un estudio de pertinencia entre los egresados que se desempeñan en diferentes sectores, también entre empresarios y el sector público, descubriendo una gran necesidad de especialización para los profesionistas a nivel regional, por lo que quienes cursen la maestría tendrán garantizado un amplio mercado laboral.

Virginia Guzmán mencionó que dentro del programa de estudios de la maestría se incorporaran aspectos tributarios federales, estatales y municipales, además de la visión global de organismos internacionales como la OCDE en donde se están armonizando políticas en materia de impuestos para los diferentes países miembros, lo cual permitirá a los estudiantes abarcar muchos más aspectos referentes a su profesión en otros países.

Comentó también que se pretende vincular esta maestría con otras universidades de Latinoamérica, Europa y Estados Unidos con el fin de realizar movilidad estudiantil y permitir a los estudiantes que puedan cursar algunas materias o semestres en otros países; adicional a ello se tramita también ante CONACYT un reconocimiento del posgrado para poder ofrecer becas a los interesados en cursarla.

Apuntó que la oferta en esta primer generación será para recibir a 30 alumnos de tiempo completo, por lo que el proceso de admisión determinará de entre los solicitantes a los mejores para cursar esta maestría. Explicó que a partir del 9 de abril de abrirán los procesos de pre-registro a través de la página web de la institución <http://www.uaa.mx>.

Por su parte Javier Romero sostuvo que la maestría iniciará en el mes de agosto y los interesados deberán presentar su examen de admisión además de una entrevista personal, en donde se evaluarán los mejores perfiles para el estudio de la especialización en impuestos.

Consideró que los profesionistas que pueden tomar esta maestría deben tener carreras afines como contaduría, administración e incluso derecho o economía, pues la visión de impuestos tendrá mucho que ver con el desarrollo directivo de empresas, además de la aplicación de tratados internacionales, entre otros aspectos.

